

中井議長

ただ今の出席議員総数は9名でございます。

定足数に達しておりますので、これより平成27年第3回吉野町議会臨時会を開会いたします。

本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。

日程1 会議録署名議員の指名について、会議規則第120条の規定により議長より指名いたします。

1番、小泉議員 3番、上滝議員。

日程2 会期の決定についておはかりいたします。

本臨時会の会期は本日一日限りにいたしたいと思いますが、これにご異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

異議なしと認めます。

よって本臨時会の会期は本日一日限りと決定いたしました。

開会にあたり、町長よりご挨拶をお願いいたします。

北岡町長。

北岡町長

開会に当たりましてご挨拶を申し上げます。

本日は、平成27年第3回吉野町議会臨時会を招集いたしましたところご出席いただきまして誠にありがとうございます。本臨時会におきましては、専決処分の報告が2件と一般会計の補正予算が1件でございます。慎重審議よろしくお願い申し上げます。

この機会に、6月の定例議会以降の行政報告をさせていただきます。6月7日、吉野町まちづくり基本条例制定講演会を開催いたしました。3月の議会で決めていただきまして、4月よりしております吉野町まちづくり基本条例でございますが、住民自治の基本に立ちまして、我々自分たち地域のことは地域ですという風なことを広く伝えているところがございます。まだまだこれから皆さん方への周知が必要かなと思っているところがございます。続きまして6月18日、南和

広域医療組合第1回運営会議というのがございました。来年の今頃には新病院が大淀町の福神で開院することになってございます。それにあたりまして今後の運営等、吉野病院また旧の五條病院をどうするかということが具体的に進んでいるところでございまして、もう1年弱でございまして、これからの詰めるところが大事かと思っております。同日、吉野地区商工会広域協議会第8回優良従業員表彰式がございました。これは、商工会の広域の協議会で永年勤続の従業員さんの表彰でございました。事業所の皆様方もご努力されておられますが、永いこと勤めていただきます方々をこうやって表彰することによりまして、地域の事業が進展、また皆さん方の勤労の欲が高まるものと思っております。そして同日、吉野高校インターハイコースター引き渡し式でございました。本日より運動公園で弓道大会が開催されております。吉野高校の皆さん方がインターハイの記念品として弓道の格好をしましたピンクルの絵を描いたコースターを作ってくださいまして、これを記念品として配ることになっておりますが、これを作ってくださいました引渡し式を行いました。続きまして25日、日本で最も美しい村連合2015定期総会。これは北海道の美瑛町でございました。日本の連合の10周年を兼ねた大会でございまして、たいへん美しい村でございまして、我々もこの美しさを何とか作り上げていかなければならないと改めて感じたところでございます。6月29日、特定非営利法人SECとの包括協定締結式。これは、ドローンの利用でございまして。ドローンを使いますこのNPO法人との、災害あるいは観光での写真撮影等の、そういう協定を結ばせていただきまして、先日の花火大会でもドローンでの撮影を協定に基づいてお願いしたところでございまして、この画像を見ていただいた方もいらっしゃるかと思います。続きまして7月1日の上市地区から始まりまして、7月にかけて、各大字ごとに昨年度同様に懇話会を開催させていただきました。台風の影響で若干遅れているところもございまして、まだ何箇所か残っておりますけれども、昨年を引き続きまして、寄り添う形で町内会自治会のご様子を聞きながら地域担当の職員の説明をして、これからもっともっと皆さん方の立場に立って、寄り添って行政を進めて行きたいというところから進めておるところでございまして。続きまして7月12日、第12回山岳グランフوند in 吉野ということで、世界遺産登録を記念されましてサイクリング協会

が山岳グランフوندというサイクリングの大会をしていただいています。最長が200キロを超えるようなそういうコースを吉野の南和地区めぐっていただきまして、たいへんハードで有名なコースで、年々人気が高まっております。これも広域の観光等にも使えないかなということのをこれから考えてまいりたいと思っております。続きまして7月19日、第26回津風呂湖ボート大会に行かせていただきました。ネット等でも宣伝されまして、奈良とか、あるいは家族連れで来られたりとか、本当に楽しい大会が非常に洗練された形で進んできておると思っております、非常に楽しんでいる姿でございました。あわせて、報告書には抜けておりますが、8月2日には魚つかみ大会というのに行かさせていただきました。これはもちろん魚をつかむ大会でして、お子さんの数で250人以上。それについて来られる両親、あるいは祖父母等を入れますとたいへんな数、1,000人を超えられる方が来ておられました。あわせて、ルアーを作ってそれで魚釣りをするという、そういう催しもされておられました。すごいなと思っております。津風呂湖は今年には北岸道路も完成いたしますし、また、昨年よりワカサギの釣り客もにぎわっています。1年中楽しめるいい観光スポットとして、ダムができて50年以上経っておりますが、これからまた非常に楽しみなところだところがございます。7月24日、少年野球西日本大会出場町長表敬訪問というのがございまして、これは、吉野町のふたつの少年野球チームが合併いたしまして、吉野ヴィクトリーという形でごんばっていただいております。奈良県大会で優勝いたしまして、西日本大会に出場するというご報告に来ていただきました。女の子も混じったチームでございますけれども、真っ黒い顔をしてごんばっております。今月の西日本大会での経験を非常に楽しみにするところでございます。7月25日、還暦同窓会が行われて参加させていただきました。また、ふるさと元気吉野まつりの花火大会あわせてが開催されました。あわせて、上市の灯籠流しをしていただきました。今年は灯籠流しとのコラボレーションが本当に綺麗だったということと、ドローンでの撮影もございました。また、ケーブルテレビでは生中継をさせていただきました。また、近鉄電車は、今年は貸切を作らせていただきまして、そういうツアーもしていただいたりと、本当に皆さんのおかげですごくいい大会になっておまして、天気にも恵まれて非常によかった

など思っております。この元気さを吉野町中にひろげてまいりたいと思っております。続きまして 29 日、吉野町ボランティア推進セミナー。吉野町ボランティア連合会の皆様がボランティアを進めていきたいと思いますというセミナーを開催いたしました。少子高齢化が進む中、ボランティアの方々の活動というのが本当に大事でございまして、我々もできるだけこの活動を広げてまいりたいという思いで参加させていただきました。最後に 8 月 5 日、昨日でございますが、町内の忠魂碑を回らせていただきました。各地区で遺族会の方々とともに、また英霊に答える会の皆さん方とともに参拝させていただきました。戦争のことあるいは英霊の皆様方の想いに答えているのだろうかということを改めて自問をしながら参拝をさせていただきました。年々お参りをされる方は減っておりますけれども、その気持ちを大事にしていきたいなと思っております。また今年は終戦 70 周年ということもございまして。安保関連法案の審議等でなかなか国のことを思う機会もたくさんございまして。そういうことをしっかり考えるこの夏になればよいかなと思っております。おるところでございます。

行政報告は以上でございます。

改めまして慎重審議をお願い申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。よろしく願いいたします。

中井議長 日程 3 報第 6 号「地方自治法第 180 条第 1 項の規定による専決処分の報告について」を議題として上程し、議案は事務局が朗読します。

(事 務 局 朗 読)

説明を求めます。

吉岡参事 はい。

中井議長 吉岡参事。

吉岡参事 報第 6 号について説明申し上げます。裏面をお願いいたします。

専決処分書。地方自治法第 180 条第 1 項の規定により、下記の事故に係る損害賠償額を定め、和解することについて専決処分する、平成 27 年 7 月 16 日。吉野町長 北岡篤。

相手方は、山梨県北杜市に在住いたします女性の方でございます。

事故の概要につきましては、平成 27 年 4 月 17 日午前 11 時 30 分頃、町道吉野 1 号線、これは金峯神社付近であります。の、道路横断溝に隙間があり、相手方左足がはまり、右下膝打擦過創の障害を与えた。

賠償額その他和解条件でございますが、過失割合は町が 100 パーセントでございます。損害賠償額といたしまして 9,150 円。これは、医療費・通院費が主なものでございます。その他といたしまして、今後、吉野町及び相手方双方本件事故に関しては、異議を申し立てないことを確認いたしております。

なお、即日現場確認をいたしまして、側溝蓋のずれの補修ならびに固定を行い、再発防止の処理を行ったところでございます

よろしく願いいたします。

中井議長

質疑を求めます。

本件は報告にとどめます。

中井議長

日程 4 報第 7 号「地方自治法第 180 条第 1 項の規定による専決処分の報告について」を議題として上程し、議案は事務局が朗読します。

(事 務 局 朗 読)

説明を求めます。

吉岡参事

はい。

中井議長

吉岡参事。

吉岡参事

報第 7 号について説明申し上げます。裏面をお願いいたします。

専決処分書。地方自治法第 180 条第 1 項の規定により、下記の事故に係る損害賠償額を定め、和解することについて専決処分する、平成 27 年 7 月 16 日。吉野町長 北岡篤。

相手方は、福岡市博多区上牟田 1 丁目 19 番 21 号 株式会社プレナスでございます。公用車運転者は、吉野町上下水道課職員でございます。

事故の概要につきましては、平成 27 年 4 月 9 日に市町村会館で開催されました「平成 27 年度新規採用職員研修」に参加し、昼食購入のため相手方店舗の駐車場に公用車を停止する際に、ブレーキ操作を誤り、相手方建物の壁に車両前方部分を接触させて、壁を破損させたものでございます。

賠償額その他和解条件でございますが、過失割合は町が 100 パーセントでございます。損害賠償額は 194,616 円でございます。その他といたしましては、今後、吉野町及び相手方双方本件事故に関しては、異議を申し立てないことを確認いたしております。

よろしく願いいたします。

中井議長

質疑を求めます。

本件は報告にとどめます。

中井議長

日程 5 議第 40 号「平成 27 年度吉野町一般会計補正予算(案)第 3 号について」を議題として上程し、議案の朗読を省略して直ちに説明を求めます。

山田参事。

山田参事

議第 40 号平成 27 年度吉野町一般会計補正予算書第 3 号について説明を申し上げます。

まず、1 ページをご覧いただきたい思います。歳入歳出の予算の総額に歳入歳出それぞれ 1,250 千円を追加し、歳入歳出の予算予算の総額を歳入歳出それぞれ 5,875,218 千円とするものでございます。

中身につきましては、補正予算書の一番最後の 16 ページ、17 ページをご覧い

ただきたいと思います。今回補正をお願いいたしますのは、第6款観光商工費の第1項、観光商工費、第2目観光費の観光力向上事業でございます。観光力向上事業で1,250千円の補正をお願いするものでございます。中身につきましては、東京都のほうで実施をいたします講演会に要する経費を今回追加でお願いするものでございます。なお、この追加につきましては、すべて県のほうの補助金で対応するものでございます。また、講演会の実施に伴いまして、もともとの予算を若干振り替えをさせていただいておるところでございます。観光力向上事業で1,250千円。報償費で100千円の削減、旅費で106千円の増、そして需用費で100千円の増、そして役務費で69千円の増、そして委託料で1,665千円の増、そして使用料及び賃借料で590千円の減というものでございます。

よろしくご審議のほどお願い申し上げます。

中井議長

質疑を求めます。

おはかりします。本案は会議規則第39条第3項の規定によって委員会付託を省略したいと思いますが、異議ございませんか。

(「異議なし」 の声あり)

異議なしと認めます。よって議第40号について委員会の付託を省略することに決しました。

議第40号「平成27年度吉野町一般会計補正予算(案)第3号について」意見を求めます。

おはかりします。本案を原案どおり可決することにご異議ございませんか。

(「異議なし」 の声あり)

異議なしと認めます。よって本案を原案どおり可決することに決定いたしました。

中井議長

本臨時会の日程はすべて議了いたしました。

おはかりします。これをもちまして本臨時会を閉会したいと思います。これにご異議ございませんか。

(「異議なし」の声あり)

異議なしと認めます。

閉会にあたり町長よりご挨拶をお願いいたします。

北岡町長。

北岡町長

閉会にあたりましてご挨拶を申し上げます。

私共より上程いたしました議案、すべて承認いただきましてありがとうございます。
ました。

来月には9月議会が始まります。暑い日が続いておりますが、どうぞお体には
気をつけていただきまして議員活動に専念していただきますことを改めてお願い
申し上げます、ご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

中井議長

これをもちまして、平成27年第3回吉野町議会臨時会を閉会いたします。ご協
力ありがとうございました。

(午後 2時 0分 閉会)